

Question différée à la demande de M. l'échevin Ward, cet item devant constituer le 2ème ordre du jour pour la prochaine assemblée.

21.—De la Commission des Finances, recommandant, sur un rapport de la Commission de la Voirie, qui demande un crédit de \$146.03 pour payer des billets pour charroyage de la neige, que ledit montant soit pris à même le crédit affecté cette année au "service spécial".

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

22.—De la Commission des Finances, souscrivant à un rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$183.02, à prendre sur le crédit affecté aux "Salaires des officiers" et d'appliquer ce montant au salaire des pompiers L. Coutu et U. Gauthier.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin YATES, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

22½.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission des Marchés, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$200 à prendre sur le crédit voté pour "réparations au Marché Bonsecours" et d'appliquer ce montant au parachèvement des logements dudit marché.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin PRUD'HOMME, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

23.—De la Commission des Finances, refusant de souscrire aux rapports de la Commission des Parcs et Traverses:

(a) demandant un crédit de \$100 pour acheter 6 chevreuils;

(b) demandant des crédits de \$12,200 et de 16,672 pour travaux permanents.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE, il est

Résolu: Que les rapports de la Commission des Finances soient reçus et adoptés.

24.—De la Commission de la Voirie, pour adjuger à MM. Léger et Cie, un contrat pour la fourniture de pierre non taillée.

Question différée à la demande de M. l'échevin L.-A. Lapointe, cette question devant constituer le troisième ordre du jour pour la prochaine assemblée du Conseil.

25.—De la Commission de la Voirie à l'effet d'adjuger à la "Thos. Davidson Mfg. Co., Ltd.," un contrat pour la fourniture des noms de rues et des numéros de maisons.

Sur proposition de M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin DAVID, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté. (MM. les échevins Lavallée, Lamoureux et Ward dissidents).

26.—De la Commission de la Voirie à l'effet de donner instructions au Département en Loi de prendre des procédures légales pour empêcher la "Montreal Electric Light Co." d'ériger des poteaux dans les rues de la Ville.

Sur proposition de M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin MAJOR, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

27.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'élargir la rue Rivard, depuis l'avenue Laurier jusqu'à la rue Lamoricière, au coût de \$14,217.17, payable par les propriétaires des deux côtés de la rue Rivard, entre l'avenue Mont-Royal et la rue Lamoricière.

Sur proposition de M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

28.—De la Commission de l'Aqueduc, à l'effet d'opérer le virement de certains item de ses crédits.

Renvoyé à la Commission des Finances.

29.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet d'adjuger des contrats pour la fourniture de foin, paille, avoine et son, pour le service des Incendies.

M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin GADBOIS, *Propose:* Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Consideration deferred at the request of Ald. Ward, the same to constitute the 2nd order of the day for the next meeting.

21.—From Finance Committee recommending, on a report of the Road Committee for an appropriation of \$146.03 to pay snow cartage tickets, that said amount be charged against the appropriation voted this year for "snow special."

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was,

Resolved: That said report of the Finance Committee be received and adopted.

22.—From Finance Committee concurring in a report of the Fire and Light Committee to vary \$183.02 from appropriation voted for "officers salaries" and apply same to salary of firemen L. Coutu and U. Gauthier.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. YATES, it was,

Resolved: That said reports be received and adopted.

22½.—From Finance Committee concurring in a report of the Market Committee to vary \$200 from "repairs to Bonsecours market" and apply same to complete lodgings in said market.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PRUD'HOMME, it was,

Resolved: That said reports be received and adopted.

23.—From Finance Committee declining to concur in reports of the Parks and Ferries Committee,

(a) for an appropriation of \$100 to purchase 6 deers.

(b) for an appropriation of \$12,200 and 16,672 for permanent works.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVALLEE, it was,

Resolved: That the reports of the Finance Committee be received and adopted.

24.—From Road Committee to award contract for supply of undressed stone to Messrs. Léger & Co.

Consideration deferred at the request of Ald. L. A. Lapointe, the same to constitute the third order of the day for the next meeting of the Council.

25.—From Road Committee to award contract for the supply of street names and house numbers to Thos. Davidson Mfg Coy. Ltd.

On motion of Ald. GIROUX, seconded by Ald. DAVID, it was,

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Lavallée, Lamoureux and Ward dissenting.)

26.—From Road Committee to instruct the Law Department to take legal proceedings to prevent Montreal Electric Light Company to erect poles in the streets of the City.

On motion of Ald. GIROUX, seconded by Ald. MAJOR, it was,

Resolved: That said report be received and adopted.

27.—From Road Committee to widen Rivard street, from Laurier avenue to Lamoricière street, at a cost of \$14,217.17 payable by proprietors on both sides of Rivard street, between Mount Royal avenue and Lamoricière street.

On motion of Ald. GIROUX, seconded by Ald. TURNER, it was,

Resolved: That said report be received and adopted.

28.—From Water Committee to vary certain items of their appropriations.

Referred to Finance Committee.

29.—From Fire and Light Committee to award contracts for the supply of hay, straw, oats and bran for the fire department.

Ald. YATES moved, seconded by Ald. GADBOIS, That said report be received and adopted.